

A PROPÓSITO DE LA CORRUPCIÓN

Se ha vuelto tan común escuchar la palabra corrupción que ya ni nos inmutamos frente a la misma, y eso suele suceder, porque de una u otra manera estamos inmersos en una sociedad que consciente o inconscientemente, directa o indirectamente, se acostumbró a que todo se mueve con pagos, coimas, sobornos, chantajes o, en fin, el calificativo es lo de menos, pues sin importar el tamaño o la condición sigue siendo una conducta que va en contra de la dignidad humana, de sus principios, valores, y en general todo lo que de alguna manera nos aleje de la sana convivencia. Lo paradójico es que paulatinamente empezamos a aceptar esta situación, pues nuestra marcada indiferencia nos hace parte de dicha realidad.

Mirémoslo en casos concretos, por ejemplo en el escenario de la educación superior, y para ello solo quiero dejar algunas preguntas sin respuesta a modo de reflexión: ¿Qué implica el hecho de que copies en un examen?, ¿Qué implica el hecho de que presentes un trabajo escrito y no tenga referentes bibliográficos?, ¿Cómo se le puede llamar al acto de utilizar la impresora y las hojas de tu oficina en el trabajo para imprimir tu escrito para entregar a tu docente del área en la universidad?, en fin, son tantos los cuestionamientos que nos podríamos hacer entorno a este tema desde la perspectiva de la cotidianidad, que indiscutiblemente nos ameritan una reflexión de fondo.

Pero entender que una reflexión de fondo nos convoca a reconocer que este país, y frente al tema de la corrupción, tiene incrustados muchos matices cotidianos, que debemos revisar para empezar a cambiar, y es ahí donde cobra sentido el papel que juega la universidad, en la formación de seres integrales que sean capaces del autocuestionamiento en función del cambio, cambio que por demás no será fácil e implicará dolor, claro, el dolor de saber que estoy fallando, que mis actos también tienen consecuencias en mi círculo social

próximo, pero, además en la sociedad en general; sociedad que pretendemos que cambie sin asumir, nosotros mismos, ningún tipo de responsabilidad.

Siendo sensatos, una sociedad que ha dejado los valores al lado para rendirle culto al dinero, es una sociedad que solo piensa en reconocer al otro como un sujeto del tener, y en ese sentido tu vales, si tienes vehículo, acción en el club, tarjeta de crédito, apartamento, en fin, tantos bienes materiales como sea posible; pero lo paradójico del asunto, no es ni siquiera el tener, sino la forma como el sistema y la sociedad te empujan a que los puedas conseguir, incluso faltando a tus principios éticos y morales.

Es hora de entender que la construcción de tejido social nos involucra a todos, y que la educación es un vehículo para su transformación positiva, pero ese vehículo por sí solo no funciona sino cuenta con la participación de cada individuo que se apropia de sí mismo, de su conducta, de sus valores, y desde dicha perspectiva da ejemplo para que los demás también cumplan a cabalidad con su compromiso de construir una mejor sociedad.

Para finalizar hay una invitación sencilla y es la de basta ya del pretexto, no sigamos en el camino de justificar absolutamente todo si sabemos que no es así, reconocer nuestros errores es de humanos y en ese sentido reconociendo empezamos un camino de cambio que puede dar como resultado un mejor escenario para la convivencia, sin corrupción alguna, sino con la claridad de que la transparencia debe ser el motor que nos empuje a todos a construir ciudadanos de bien, y que mejor espacio para demostrarlo que nuestra alma mater.

Carlos Eduardo Clavijo Arboleda
Docente-Coordinador del programa de
Administración de Empresas.
Centro Regional Apartadó.

LLEGA LA PREMATRÍCULA

Presupuesta las materias que tomarás el próximo semestre y realiza este proceso. Recuerda que el plazo es hasta el 10 de octubre.

¿Qué es la prematrícula?

Es el proceso antes de la programación académica, mediante el cual cada estudiante antiguo indica qué cursos de su plan de estudios pretende matricular para el próximo periodo. Para los estudiantes nuevos la prematrícula se genera de manera automática con los cursos que corresponden al primer nivel.

¿Cuándo se hace la prematrícula?

Hasta el 10 de octubre de 2017.

¿Cómo se hace?

Ingresa al [Sistema Académico](#), selecciona los cursos que consideras vas a tomar el próximo semestre (recuerda que no se muestran horarios). Uno de los objetivos del proceso es contar con un estimado de los cursos que se ofertarán en el 2018-01, de acuerdo con la demanda de la comunidad estudiantil.

¿Cuál es el objetivo de realizar una prematrícula?

Brindar la información necesaria que sirva de instrumento a los programas académicos para programar un número de grupos de una manera asertiva que garantice la disponibilidad de cupos a una mayor población estudiantil, y que a su vez minimice los ajustes institucionales por cancelación de cursos con baja demanda. Así mismo se pretende agilizar el proceso de matrícula para evitar la congestión de servidores que se evidencia cada semestre en las primeras horas de apertura del proceso de matrícula por programa.

¿Es necesario realizar el pago de matrícula para poder realizar la prematrícula?

No, el pago se debe realizar en las fechas establecidas en la liquidación de matrícula, según calendario académico.

¿La matrícula queda lista con la realización de la prematrícula?

No. Es obligatorio que el estudiante ingrese al

sistema en las fechas definidas para matricula a verificar el resultado, que estará basado en los cursos seleccionados en la prematrícula, si es necesario se podrán realizar los ajustes necesarios a la matrícula.

¿Puede la Universidad modificar las materias y grupos prematriculados?

Si. La prematrícula no constituye ningún compromiso de la Institución con el estudiante, lo que se pretende es facilitar el proceso de horarios, asignación de grupos e inicio de clases dentro de los plazos establecidos. Existe la posibilidad de que se deban modificar o cerrar grupos si no se alcanza el número mínimo de estudiantes por grupo.

¿Es obligatorio realizar proceso de prematrícula para legalizar matrícula para próximo periodo?

No. El estudiante que no realice prematrícula puede ingresar al Sistema Académico a realizar la selección de cursos en el momento que se habilite el proceso de matrícula para su programa, pero debe tener en cuenta que se tendrá prelación de asignación de cupos de manera automática a los estudiantes que si realicen prematrícula.

¿Durante el proceso de matrícula es posible modificar la selección de grupos?

Si. El sistema generará una matrícula automática de acuerdo con los cursos seleccionados en la prematrícula, tomando como base los horarios matriculados por el estudiante en el semestre anterior (2017-02); igualmente, tiene en cuenta la disponibilidad de cupos y grupos de cada programa

Una vez se habilite el proceso de matrícula el estudiante deberá ingresar al sistema a verificar el resultado de la matrícula y podrá realizar los ajustes que considere necesarios a su matrícula antes de la liquidación y pago de la misma.

Consulte el manual para prematrícula de cursos en:

<http://www.funlam.edu.co/uploads/0a040c72-068e-d3a1.pdf>

UNIVERSIDAD CATÓLICA LUIS AMIGÓ TRABAJA EN SU NUEVA IMAGEN DE MARCA

Poco a poco desaparecerá la palabra Funlam.

Recientemente la Universidad Católica Luis Amigó contrató los servicios de una prestigiosa agencia de publicidad de la ciudad para renovar la marca institucional.

La construcción del nuevo concepto gráfico, que obedece al reciente cambio en la denominación Institucional al pasar de Fundación Universitaria a Universidad Católica, lleva varios momentos:

El primero, que se llevó a cabo a principios de junio, tuvo como eje central una serie de talleres denominados Design Thinking, abordados con una muestra poblacional integrada por *estudiantes, graduados, docentes, administrativos y empresarios* de las cinco sedes que tiene la Universidad en el país.

A través de novedosas metodologías de participación, creación y trabajo en equipo, el grupo convocado dio cuenta de lo que significa la marca Luis Amigó y cómo proyectarla a futuro.

De estos talleres salió un insumo valioso que le permitió al grupo de profesionales en publicidad, tener herramientas para la nueva propuesta.

En qué vamos.

En la actualidad la agencia viene presentando una serie de propuestas gráficas, cuyo predominio de identidad será una imagen limpia y contemporánea, sin íconos o imágenes que “amarren” visualmente el concepto corporativo.

Desaparece la palabra Funlam.

En lo sucesivo desaparecerá del contexto corporativo la palabra Funlam, pues como tal ya no representa una identidad de lo que es la nueva denominación de Universidad Católica. Tampoco existirá una sigla que identifique la Institución. La denominación será Universidad Católica LUIS AMIGÓ.

En tal sentido, en la jerga tradicional institucional, en los comunicados escritos y visuales e incluso en la parte tecnológica como dominios, correos y

redes sociales, irá desapareciendo paulatinamente esta sigla de acuerdo con la estructuración que posibiliten los sistemas informáticos de la Universidad.

Nueva etapa.

Este nuevo aire que va tomando la Luis Amigó es un indicio de su crecimiento y del desarrollo que viene proyectando la Institución, convirtiéndola como referente de calidad en el campo de la Educación Superior en Colombia.

SEMINARIOS DE PSICOLOGÍA

Seminario Neurodesarrollo y Educación

Fecha: sábados 14, 21 y 28 de octubre.

Horarios: 8:00 a.m. a 12:00 m.

1:00 p.m. a 5:00 p.m.

Objetivo general: Crear espacios pedagógicos en donde expertos profesionales en el área de la neuropsicología compartan sus saberes y experiencias a toda la comunidad académica interesada; posibilitando la difusión de los nuevos avances en temáticas sobre el neurodesarrollo infantil.

Valor:

Estudiante: \$130.000

Graduado: \$135.000

Externo: \$150.000

Seminario La psicología de cara al posconflicto

Fecha: sábados 4 y 11 de noviembre

Horarios: 8:00 a.m. a 12:00 m.

2:00 p.m. a 6:00 p.m.

Objetivo general: Realizar un evento académico tipo seminario que favorezca la reflexión en torno a las implicaciones éticas y políticas del quehacer del psicólogo en el marco del acuerdo de paz firmado entre el gobierno y las FARC, que a la vez permita la adquisición de contenidos teórico-prácticos aplicables en los procesos de acción psicosocial enmarcados en el posconflicto armado.

Valor:

Estudiante: \$125.000

Graduado: \$130.500

Externo: \$145.000

I ENCUENTRO INTERNACIONAL EN FAMILIA, EDUCACIÓN Y SOCIEDAD. X CONGRESO DE ADICIONES

INVITADOS INTERNACIONALES
 Alicia Cabezudo (Argentina)
 Jose Antonio García del Castillo (España)
 Rafael Andrés Patiño Orozco (Brasil/Colombia)
 Carmen López Sánchez (España)

OBJETIVO
 Generar un espacio de reflexión en temas actuales de familia, educación y sociedad, en el marco de las problemáticas contemporáneas de las adicciones y el proceso de paz en Colombia.

TEMAS
 - Familia.
 - Educación.
 - Sociedad.
 - Adicciones.
 - Cultura de paz.
 - Conflicto y postconflicto.

LUGAR
 Universidad Católica Luis Amigó Medellín.

HORARIO
 - Jueves 9 de noviembre de 6:00 p.m. a 9:00 p.m.
 - Viernes 10 de noviembre de 8:00 a.m. a 6:00 p.m.
 - Sábado 11 de noviembre de 8:00 a.m. a 1:00 p.m.
 (Fecha límite de pago hasta el 03 de noviembre)

Modalidades:
 conferencias, simposios, investigaciones.

INVERSIÓN
 Estudiantes \$180.000
 Graduados \$230.000
 Externos \$260.000

Organiza: Escuela de Posgrados
 Inscripciones: www.funlam.edu.co/educacion.continua

Escuela de Posgrados
 Medellín - Transversal 51 A No. 67 B 90
 Tel.: 4487666 - Ext.: 9725-9522
 Correos: congresoadicciones@funlam.edu.co - mercadeo-extencion@funlam.edu.co

Escanea 

Octubre 30
 8:00 a.m. - 5:00 p.m.
 Auditorio Torrente

V SIMPOSIO NACIONAL DE INVESTIGACIONES Y EXPERIENCIAS EN INFANCIA



OBJETIVO

Generar la reflexión sobre **atención, educación, cobertura, competencias y evaluación**, que inciden en el desarrollo integral de la primera infancia y su repercusión en los ámbitos: **social, cultural, educativo y político.**

PONENTES

Maria Yecenia Saldarriaga Torres,
 Enfermera Jefe de la Unidad Hospitalaria Metrosalud de Belén.
Sonia Ruth Quintero Quintero,
 Docente Universidad Católica Luis Amigó.

INVERSIÓN

- Estudiantes Funlam: \$55.000
 - Graduados Funlam: \$81.000
 - General: \$90.000

Fecha límite de inscripción 24 de octubre de 2017
Fecha límite de pago 25 de octubre de 2017

Inscripciones: www.funlam.edu.co/educacion.continua

Informes: Licenciatura en Educación Infantil ☎ 4487666 - Exts.: 9536 - 9714 - 9552
 educación@funlam.edu.co - mercadeo-extencion@funlam.edu.co



9° CONGRESO DE ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

Gestión de la Innovación Empresarial 2017

AGENDA ACADÉMICA

OCT. 26 AL 28 DE 2017

- Conferencia Inaugural:**
 Innovación y desarrollo sostenible
 jueves 26 de oct, 6:00 p.m.
- Ponencia 1:**
 Innovación en la Gestión Pública,
 viernes 27 de oct, 5:00 p.m.
- Ponencia 2:**
 Innovación Tecnológica,
 viernes 27 de oct, 7:30 pm
- Ponencia 3:**
 Innovación en la Gestión de Mercadeo,
 sábado 28 de oct, 8:00 a.m.
- Conversatorio:**
 Gestión de Crisis,
 ¿Cómo innovar?
 sábado 28 de oct, 10:30 a.m.

OBJETIVO
 Fortalecer los conocimientos personales y profesionales de los asistentes, en temas de innovación empresarial, que permitan la concientización y dinamización de esta temática para el desarrollo y sostenibilidad de las organizaciones.

Inversión:
 Público interno y egresados **\$90.000**
 Público externo **\$100.000**

AUDITORIO Masamagrell

Escanea 

Fecha límite de inscripción **22 de octubre** de 2017
 Fecha límite de pago **23 de octubre** de 2017
 Inscripciones: www.funlam.edu.co/educacion.continua
 Informes: Programa de Administración de Empresas ☎ 4487666 - Exts.: 9541 - 9552
 administración@funlam.edu.co - mercadeo-extencion@funlam.edu.co

IV Foro de Salud Mental: Perspectivas de salud mental en la adolescencia

Fechas y horarios:

Octubre 11 de 2:00 p.m. a 6:00 p.m.

Octubre 12 de 8:00 a.m. a 12:00 m.

Objetivo general: Visibilizar aspectos de la salud mental en la subregión de Urabá enfocándose principalmente en el aporte que se puede realizar a este tema desde diferentes perspectivas de la adolescencia para fortalecer procesos de desarrollo individual.

Gratis

RESPONSABLE:

Maryory Barrera Becerra, Directora Regional.
 Jhon Fredys Hurtado, Auxiliar de biblioteca y
 Karen Arias, Practicante de comunicaciones.
 Apartadó, Urb. La Navarra, Calle 74 No. 97 - 95.
 Teléfono 8281103 - 8284868 - 311 772 53 25
apartado@funlam.edu.co
 Vigilada Mineducación